

Cuba collabore avec d'autres pays dans la lutte contre le trafic de drogue



La Havane, 26 juin (RHC/AIN).- Cuba collabore de façon permanente avec l'OMD, l'Organisation Mondiale des Douanes et avec d'autres institutions régionales dans la prévention et la lutte contre le trafic de drogues. Dans des déclarations à l'agence d'information nationale, Daniel Noa Monzón, inspecteur principal du Département de Lutte contre la Fraude, de la Douane Générale de la République de Cuba, a mis l'accent sur le soutien de notre pays à des entités étrangères dans l'échange d'information pour freiner le commerce illégal de ces substances.

À l'occasion de la Journée Internationale de Lutte contre l'Utilisation Indue et contre le Trafic Illicite de Drogues, qui est célébrée aujourd'hui, cet expert a mis l'accent sur les apports de notre pays au Réseau d'Affrontement Douanier, une base de données de l'OMD dont Cuba est membre.

Cette plate-forme met à la disposition de 174 pays d'importantes informations dont la description de faits, la quantité de drogue saisie, des images montrant les méthodes utilisées par les trafiquants pour cacher la drogue et les routes à risque.

Ces données rendent possible la prévention ainsi que l'entraînement des agents douaniers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26874-cuba-collabore-avec-dautres-pays-dans-la-lutte-contre-le-traffic-de-droque>



Radio Habana Cuba